

Fecha 11.06.2020	Sección Primera	Página PP-2
---------------------	--------------------	----------------

Indaga Morena transa ide Morena!

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La actual dirigencia de Morena investiga la compra de inmuebles y la contratación de servicios por 619.3 millones de pesos durante la gestión de Yeidckol Polevnsky.

Al menos 395 millones de pesos corresponden a obras realizadas por compañías de Grupo EBOR, del empresario queretano Enrique Borbolla García, quien en 2014 estuvo en prisión acusado de fraude por el Gobierno de Quintana Roo.

En un informe, la actual dirigencia, a cargo de Alfonso Ramírez Cuéllar, documenta presuntas irregu-

laridades y omisiones cometidas por Polevnsky y su Secretario de Finanzas, Joel Frías.

Entre el gasto a revisión está la compra de 13 inmuebles, para las dirigencias nacional y algunas estatales de Morena, en los que se comprometió una inversión de 433.4 millones de pesos.

“Más del 50 por ciento de los inmuebles propuestos para su compraventa fueron sugeridos por Enrique Borbolla García, del mismo Grupo EBOR”, indica el informe.

Durante tres meses, tanto Polevnsky como Frías se negaron a comparecer ante miembros de la nueva diri-

gencia, por lo que se determinó iniciar una auditoría y se dio vista a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena.

El pasado 1 de junio, finalmente Frías se presentó ante la actual dirigencia y entregó copias simples de las transacciones que estuvieron a su cargo, las cuales, dijo, fueron ordenadas por Polevnsky.

En el reporte, se informa que no se ha terminado de pagar la casona de Chihuahua 216, en la Colonia Roma, adquirida en 42 millones de pesos a un empresario cercano a Manuel Bartlett, director de la CFE.

Abren auditoría a ex dirigente de Morena

Exigen a Yeidckol pruebas de gastos

Rastrear destino de 613.9 mdp en inversiones inmobiliarias

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Comité Ejecutivo Nacional de Morena exige a su ex dirigente Yeidckol Polevnsky aclarar pagos por 619.3 millones de pesos en compra y remodelación de inmuebles.

El pasado fin de semana, la actual dirigencia, encabezada por Alfonso Ramírez Cuéllar, determinó que Polevnsky debe entregar los contratos y anexos de cada inmueble comprado y com-

prometido, así como de los contratos de obra convenidos durante su gestión, que concluyó en enero pasado.

Durante tres meses, Polevnsky y el Secretario de Finanzas de Morena, Joel Frías, fueron citados para comparecer ante miembros de la nueva dirigencia, y siempre justificaron sus inasistencias.

Apenas el 1 de junio se presentó Frías, mientras que Polevnsky envió una carta argumentando que ponía en riesgo su vida si salía de casa, ante la pandemia por Covid-19, pues es hipertensa y prediabética.

Ese día, ante notario público, el Secretario de Finanzas entregó copias simples de las transacciones que estuvieron a su cargo, las cuales, advirtió, fueron por órdenes de Polevnsky. La documentación original, dijo, está en poder de la ex dirigente morenista.

Entre los documentos están la compra de 13 inmuebles, para las dirigencias nacional y algunas estatales, por la que se habrían comprometido 433.4 millones de pesos.

Ocho de esos edificios, aclaró, fueron finiquitados por 127.3 millones, y los otros cinco estaban en proceso de



Fecha 11.06.2020	Sección Primera	Página PP-2
----------------------------	---------------------------	-----------------------

liquidación.

En la revisión de contratos destacan dos convenios con compañías de Grupo EBOR, del empresario queretano Enrique Borbolla García, con quien Polevnsky firmó dos contratos de obras por 395 millones de pesos el 29 de diciembre, en plena disputa por la presidencia del partido.

Los convenios fueron para realizar adaptaciones,

construcciones, remodelaciones y suministro de mobiliario y accesorios para oficinas regionales, así como para equipos de cómputo y sistemas de seguridad para oficinas de la dirigencia nacional.

El primero fue por 312.4 millones de pesos con la Inmobiliaria Moscati de Querétaro, cuyo apoderado legal es Gerardo Edmundo Nieto Gutiérrez; el segundo fue por 82.5 millones con la empresa

Estrada Miranda Proyecto y Construcción, cuyo representante es Raúl Octavio Maldonado Amparan.

“Manifestó (Frias) no haber firmado ninguno de los dos contratos de obra y que se efectuó el pago total de manera anticipada, y por instrucción por escrito de la Secretaria General Yeidckol Polevnsky. En fecha 31 de diciembre de 2019”, indica el informe del Comité Ejecutivo Nacional.



ÉRIKA HERNÁNDEZ

En el reporte de anomalías detectadas por el CEN se advierte que la casa de transición, ubicada en la calle Chihuahua 216, Colonia Roma, no se ha terminado de pagar.

Este inmueble tenía un costo de 42 millones de pesos y fue adquirido a un operador del director de la CFE,

Manuel Bartlett; sin embargo, en el documento del CEN morenista aparece como “apasivado”, en espera de conclusión de pago.

En esa misma categoría está otro inmueble de Morena también en la Ciudad de México, ubicado en la Calle de Hamburgo, Colonia Juárez, con un costo de 215 millones de pesos.